



Avanza proceso de desafuero de Alito y en Edomex se forma estructura priista para 2023

Por José Vilchis Guerrero

Mientras avanza el proceso de desafuero contra Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), al interior de la Sección Instructora de la Cámara de Diputados, instancia que analiza y determina si procede o no el juicio contra el priista, en el Estado de México se dio a conocer la estructura del Revolucionario Institucional que operará en la defensa de la entidad, con miras a las elecciones de 2023.

En masivo evento el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Eric Sevilla, y la coordinadora por la defensa del Estado

de México, Alejandra Del Moral Vela, dieron a conocer en Toluca la estructura operativa "que dará eficacia política y territorial a la defensa de la entidad mexiquense".

"En mi calidad de Coordinadora por la Defensa del Estado de México he invitado a muchas personas destacadas en todos los ámbitos de la vida de nuestro Estado, quienes tienen ideas, experiencia y trabajo para aportar".

Pese a que Alito provocó el rompimiento de la alianza opositora al apoyar a los legisladores de Morena en la Cámara de Diputados para aprobar la iniciativa de mantener hasta 2028 a las fuerzas armadas en actividades de seguridad pública, el debate por la Reforma

Electoral volvió a unir al PRI con el PRD y el PAN y se restableció la alianza opositora *Va por México*.

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, anunció que a más tardar el 15 de diciembre, las y los integrantes de la Sección Instructora deberán solicitar pasar a la siguiente etapa del proceso del dirigente nacional del PRI.

"La declaración de procedencia o desafuero, como lo conoce la gente, es en realidad un proceso con características jurisdiccionales que tiene tiempos y uno de los tiempos de las etapas del proceso es que a más tardar el 15 de diciembre las y los integrantes de la Sección Instructora deberán solicitar pasar a la siguiente etapa", detalló el morenista en conferencia de prensa.

Explicó que "una vez que ya conocieron del expediente, vendrá la etapa de alegatos en la que, tanto la Fiscalía de Campeche como la defensa del Diputado Alejandro Moreno, tendrán que presentar todos los alegatos y recursos que consideren necesarios". El 16 de agosto la Fiscalía del Estado de Campeche solicitó a la Cámara de Diputados iniciar el proceso de desafuero de Alejandro Moreno Cárdenas, "Alito", por enriquecimiento ilícito, delito penado por los artículos 300, 301 y 302 del Código Penal de la entidad.

El Fiscal de Campeche, Renato Sales Heredia, aclaró que la carpeta de investigación no tiene nada que ver con los audios que difundió en su momento la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, sino con una investigación del Ministerio Público por enriquecimiento ilícito.

Por ese motivo Sales Heredia presentó a la Cámara de Diputados la solicitud de la declaratoria de procedencia de la acción penal, mejor conocida como desafuero, contra el diputado y líder nacional del PRI, Rafael Alejandro Moreno Cárdenas.

La estructura para defender al PRI en el Edomex es un equipo en el que están representados mujeres, jóvenes, empresarios, trabajadores, productores, comerciantes,

maestros, deportistas y transportistas, aclaró Alejandra del Moral.

"Trabajaremos con un énfasis muy importante en la sociedad civil, con la representación de cada persona sumada a este proyecto, vamos a defender cada rincón del Estado de México", enfatizó Del Moral Vela ante líderes priistas, diputados locales y federales de esta formación política.

Alejandra Ozuna Rivero quedó como Coordinador de Planeación Estratégica, y estará a cargo de 11 Coordinadores Territoriales: Tanya Rellstab Carreto en la región Valle de Bravo -Tejupilco; Alma Quiles, en la región de Los Volcanes; Ricardo Enriquez, en la región de La Paz y Aarón Urbina Bedolla, en la región Nezahualcóyotl.

Eduardo Bernal en la región de Zumpango; Gustavo Cárdenas en la región Atlacomulco; Raúl Domínguez Rex, en la región Ecatepec; Cruz Juvenal Roa en la región Ixtapan de la Sal; Héctor Jiménez en la región de Naucalpan y José Manzur Quiroga como Coordinador de Operación Política.

Agregó la coordinadora general por la defensa priista de la entidad que quienes se suman a este equipo buscarán cuidar los avances logrados en el Edomex, promoverán los principios y valores que definen al tricolor, como es la lealtad, la institucionalidad, la entrega y el amor por la entidad mexiquense, y tendrán tareas específicas que coordinará Alejandro Ozuna.

Perfilada como candidata del PRI, Del Moral expresó que se continuará trabajando en la consolidación de una alianza con otras fuerzas políticas y con la sociedad civil organizada para hacer frente a la inminente candidata morenista al gobierno del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, quien hace lo propio en la defensa de Morena en la entidad mexiquense.

"Somos priistas, y somos aliancistas, seguiremos trabajando en la consolidación de una alianza amplia, plural y abierta, no solamente con nuestros aliados de Acción Nacional y el Partido de la Revolución Democrática, también queremos una alianza con la sociedad civil organizada, y, sobre todo, este será el inicio del primer gobierno de coalición en la historia del Estado de México", concluyó.

